
 

letto, approvato e sottoscritto 

 

          IL VICE PRESIDENTE             IL SEGRETARIO         

Andrea Gulemi          Dott.ssa M.C. Calderone 

                

                                                                                          

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Il Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo di questo  Centro Civico dal ______________ 

primo giorno festivo, a tutto il decimo giorno successivo. 

Palermo, li _______________________                                

                                               IL SEGRETARIO 

                                                                                                                                                                     

 

                                                                                                                                            ____________________________ 

  

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal ______________ a tutto il decimo giorno 

successivo. 

Palermo, lì_________________________ 

                  IL SEGRETARIO COMUNALE

                            _____________________________                                                                                                             

 

 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA’ 

La presente Deliberazione è divenuta esecutiva il ______________ a seguito di pubblicazione all’Albo Pretorio ed all’Albo della 

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2 

dello Statuto 

Palermo, lì __________________________ 

                                                               

                                                                                                                                                                          IL SEGRETARIO 

                                                                                                                                                                         

                                                                                                                                                           

 

_____________________________ 

 

                                                                                                                                                                

 

                                  
                                   
     
                

                                   
     
                

                  
 

 
 

                            COMUNE DI PALERMO 
TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 65  DEL 07/04/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  25/03/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 07 del mese di Aprile alle ore 10,23 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n° 241471 del  30/03/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: il Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 07/04/2021 12:04:56 CEST

Signature Not Verified
Signed by ANDREA GULEMI
on 08/04/2021 09:21:20 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 25/03/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Bruschetta, Tarantino, Terranova il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.° 9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 25/03/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 25/03/2021 

L’anno 2021, il giorno venticinque, del mese di Marzo, alle ore 9,00, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 186378 del 10/03/2021, per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,31, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo, Rappa, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 9 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Ilardi, Rappa e Tarantino. 

Si passa poi al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di una mail pervenuta dall’azienda RAP, che comunica che l’intervento 

di rimozione dei rifiuti indifferenziati in Via Gramsci è stato espletato. 
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Si prosegue con la lettura di alcune richieste inviate dai Consiglieri, al Presidente 

per il successivo inoltro alle aziende competenti: 

● “Richiesta   copertura buca in Via Salvatore Lo Bianco", a firma del Consigliere 

Bruschetta; 

● “Richiesta rimozione rifiuti ingombranti in Via Buonriposo, postazione RSU di 

fronte Via Vergara", a firma del Consigliere Quartararo; 

● “Richiesta ripristino manto stradale in Via Brasca, all’altezza del civico 9/B”, 

a firma del Consigliere Terranova; 

● “Ripristino illuminazione pubblica corsia a valle diViale Regione Siciliana, 

incrocio Via Oreto e Via Albiri", a firma del Consigliere Ilardi. 

  Chiede la parola il Consigliere Ilardi, che comunica di essere stato contattato dai 

cittadini di Via Belmonte Chiavelli, che lamentavano l’assenza dell’illuminazione 

pubblica nella corsia laterale di Viale Regione Siciliana: ciò crea pericolo, perché le 

autovetture sfrecciano a gran velocità e con l’oscurità la pericolosità cresce; pertanto, 

è necessario il ripristino dell’illuminazione. Inoltre, in questo tratto di strada è presente 

una buca, per cui aveva già presentato opportuna richiesta per ricoprirla: ormai è 

diventata una voragine e può avere conseguenze pesanti, anche perché, proprio nel 

tratto in questione, si sono verificati incidenti mortali.  

  Il Presidente dichiara che non bisogna criticare l’amministrazione quando 

installa gli autovelox perché si pensa che vengano posizionati per fare cassa, ma 

bisogna constatare che non sempre è così: infatti, sul Ponte Corleone, quando funziona 

l’autovelox, il limite di velocità di Km 30 viene rispettato dagli automobilisti; quando 

non funziona, invece, non ci si attiene al limite e bisogna convivere con gli 

automobilisti che sfrecciano a gran velocità. 
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     Chiede e ottiene la parola il Consigliere Ilardi, affermando di essere stato 

chiamato dai cittadini della Guadagna, che lamentano la mancanza di una segnaletica 

adeguata in Via G. Viviano, una strada stretta e a doppio senso, per cui, spesso, si 

verificano incidenti. 

          Il Presidente dichiara che, nel tratto in questione, sarebbe opportuno creare una 

rotatoria o uno spartitraffico pedonale, per dare un senso di decoro e dare un segnale 

al territorio, che vorrebbe qualcosa di più decoroso. 

         Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che sottolinea di conoscere la Via in 

questione e aggiunge che è una strada stretta, per cui dovrebbe essere a senso unico, in 

quanto ha la dimensione di sei metri e 50, necessaria per il doppio senso, ma la 

carreggiata può essere di tre metri e qualcosa, per cui non ha le dimensioni imposte dal 

codice della strada, quindi, se gli uffici competenti facessero i dovuti sopralluoghi, 

diventerebbe sicuramente a senso unico.  

Il Consigliere Ilardi replica che, anche se l’Ufficio Mobilità e Traffico adottasse 

il provvedimento di installare il cartello di senso unico, andrebbe bene, perché la cosa 

più importante è tutelare l'incolumità dei cittadini. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che ragguaglia il Consiglio sull’esito 

della riunione avuta ieri, 24 marzo alle ore 16,30 in video conferenza,  con il Comitato 

Tecnico Scientifico, promotore della manifestazione "LibrOvunque”, che si terrà ad 

aprile nel territorio delle otto circoscrizioni di Palermo. La manifestazione si svolgerà 

in Terza Circoscrizione a fine giugno, nello specifico nei giorni 25, 26 e 27. L’obiettivo 

è promuovere la lettura, motore principale del sapere, dello sviluppo e della collettività. 

Ogni Circoscrizione tratterà un tema specifico: quello assegnato alla Terza 

Circoscrizione sarà l’emozione, in particolare l’emozione nei soggetti disabili, le   

relazioni, gli affetti e la complicità che scaturiscono da esperienze di vita, tema di 

notevole valore umano. L’ultimo giorno della manifestazione sarà domenica 27 

giugno, riservato per dare spazio ad eventuali iniziative collaterali che potrebbero 
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coinvolgere le associazioni culturali e teatrali, realtà importanti del territorio. Si è 

discusso del sito dove ospitare la manifestazione e lui ha proposto il PalaOreto o la 

struttura di Bonagia, siti concordati precedentemente con il Consiglio. Il Comitato ha 

trovato appropriato e più idoneo il Centro di Bonagia, in quanto ristrutturato da poco e 

può accogliere la struttura mobile della manifestazione. La capienza della struttura si 

presta alle possibili variazioni di capienza dovute a come si evolverà la pandemia: ad 

oggi, si pensa 30/60 persone. Il programma dei tre giorni è ancora da definire e vi 

saranno ulteriori incontri. Riferisce di aver ringraziato i presenti a nome di tutto il 

Consiglio per il coinvolgimento nella manifestazione e ha rimarcato e ribadito la 

mancanza di una biblioteca comunale nella Terza Circoscrizione, anche se vi sarebbero 

i locali idonei in Via del Segugio. Questa manifestazione servirà a sensibilizzare gli 

uffici competenti affinché si possa avviare un iter per la creazione di una biblioteca nel 

nostro territorio. Si è parlato della data e, considerato che la struttura di Bonagia è 

comunale, non dovrebbero esserci problemi affinché la manifestazione possa avvenire 

ed avere un decorso piacevole per dare nuovo impulso al quartiere. 

Interviene il Consigliere Ilardi, che chiede al collega Bruschetta se il Comitato 

avesse proposto altri siti. 

  Il Consigliere Bruschetta risponde che il sito della struttura di Bonagia è stato 

proposto da lui, in quanto era una proposta che veniva dal Consiglio, ma alla fine il 

Comitato ha scelto la struttura di Bonagia perché l'ha ritenuta più idonea. 

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che ringrazia il collega Bruschetta 

per aver partecipato alla riunione e si scusa perché, per problemi lavorativi, non vi ha 

potuto partecipare. Evidenzia che si è notata la grande disponibilità della Dott.ssa 

Calandra di coinvolgere il Consiglio nella programmazione della manifestazione e, 

sicuramente, il Consiglio farà la sua parte, arricchendo la manifestazione. Riguardo 

alla disponibilità della struttura per tre giorni ha qualche perplessità, perché, è venuto 
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a conoscenza dall’Assessore allo Sport che doveva essere emanato un bando per 

l’affidamento della struttura. 

Il Presidente risponde che, premesso che sia già stato emanato il bando, esiste 

l’obbligo di dare spazio alle varie associazioni in diverse fasce orarie. Crede che ci sia 

l’opportunità di realizzare la manifestazione: nulla osta al promuovere la 

manifestazione tramite le associazioni.  

Chiede la parola il Consigliere Quartararo, che dichiara che è molto importante 

che la Dott.ssa Calandra abbia disposto che l’ultimo giorno la manifestazione potrà 

essere arricchita da eventi territoriali. 

  Il Consigliere Bruschetta, sentite le considerazioni del collega Quartararo, 

propone di contattare l’Assessore allo Sport, in modo che possa lasciare libera la 

struttura per i tre giorni già previsti. 

  Il Presidente accoglie la richiesta del Consigliere Bruschetta di contattare 

l’Assessore allo Sport. 

  Chiede la parola il Consigliere Tarantino, che specifica che è bene che i dubbi 

vengano adesso, perché se ne può parlare e c’è il tempo per risolvere i problemi. E’ 

importante conoscere la location: la scelta della struttura di Bonagia è un rilancio per 

la struttura ma è anche un impegno per tutto il Consiglio. 

Chiede la parola il Consigliere Bruschetta, che invita i Consiglieri a coinvolgere 

le associazioni del territorio; per quanto riguarda il coinvolgimento delle scuole, la 

Dott.ssa Lubrano ha specificato che hai già inviato una mail alle varie scuole. 

Si passa al II punto all’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale della seduta 

precedente”, con la lettura del verbale del 22/03/2021, approvato alle ore 10,20, per 

appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 9; Votanti: 9; Voti Favorevoli: 

9. 
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Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,21, chiude la seduta. 

     Il Segretario                                    Il Presidente 

    Maria Concetta Calderone                    Andrea Gulemi 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 07/04/2021 12:03:36 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 08/04/2021 09:20:39 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 07/04/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 25/03/2021


